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Top 9 Bepflanzung Cap Arcona Denkmal

In der letzten Stadtvertretersitzung wurde beschlossen, einen Gärtnermeister zu 
befragen, welche optimale Bepflanzung vor dem Gedenkstein möglich wäre. Dieses 
bittet die Ausschussvorsitzende zu überdenken. Allein hier im WTU-Ausschuss gibt 
es drei fachkundige Gartenfreunde (Frau Ruhnke, Frau Kohler und Frau Palm), die 
diese Aufgabe ebenfalls erledigen können.

Es herrscht allgemeine Unzufriedenheit mit der bestehenden Bepflanzung, denn die 
Bodendecker werden durch den Giersch immer mehr verdrängt. Der Giersch wu-
chert stark und lässt sich wegen seiner unterirdischen Triebe nur schwer bekämp-
fen. Die Beseitigung des Giersches bedeutet einen hohen zeitlichen Aufwand für 
den Bauhof. 

Es ist zu prüfen, ob gegen die in der Fördermaßnahme ausführenden Gartenbaufir-
ma Regressansprüche gelten gemacht werden können. Möglicherweise erfolgte ein 
fehlerhafter Aus- bzw. Einbau. Dieses muss überprüft werden; dazu setzt sich der 
Bürgermeister mit der Verwaltung in Verbindung, um die Ausschreibungsunterlagen 
zu sichten. Es sollte eine Mängelanzeige an die ausführende Firma gesandt werden.

Unabhängig davon sollte mit der Schule über Pflegepatenschaften geredet werden.


